



Naturheilkunde

Haltungskorrektur und Faszienbehandlung nach Myers

In diesem praxisorientierten Kurs tauchen Sie tief in das faszinierende Netzwerk der Faszien ein – mit besonderem Fokus auf die myofaszialen Leitbahnen („Anatomy Trains“) nach Thomas W. Myers. Sie lernen, wie sich Spannungsmuster entlang dieser Leitbahnen im Körper ausbreiten, welche klinische Relevanz sie für Diagnostik und Therapie haben und wie sie gezielt manuell behandelt werden können.

Inhalte des Kurses:

Einführung in das fasziale System und aktuelle wissenschaftliche Erkenntnisse

Die myofaszialen Leitbahnen nach Myers im Überblick

Zusammenhänge zwischen Haltung, Bewegung und Faszienspannung

Palpation und manuelle Techniken zur Lösung faszialer Restriktionen

Fallbeispiele aus der Praxis: Differenzialdiagnostik und Behandlungsstrategien

Integration in das naturheilkundliche Behandlungskonzept

Das Seminar setzt medizinische/anatomische Grundkenntnisse voraus und ist daher z.B. für Ärzte/Ärztinnen, Physiotherapeuten/innen und Heilpraktiker/innen sowie Massagepraktiker/innen und Wellnessmasseure/innen geeignet.

Termine

Sa, 12.09.2026

09:00-17:00 Uhr

So, 13.09.2026

09:00-17:00 Uhr

[und 2 mehr](#)

Preis

615,00 €

Schule

Paracelsus Heilpraktikerschule
Augsburg

Oberbürgermeister-Drei-
fuß-Str. 1

86153 Augsburg

Tel. 0821-349 95 56

Seminarnummer

SSA89120926

Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten
Erstellt 31.12.2025

Dozent

Patrick Linz

Jg. 1989. Nach dem Abitur absolvierte Herr Linz ein Fernstudium zum Lehrer für Fitness & Athletiktraining mit langjähriger Tätigkeit in diversen Fitnesseinrichtungen. 2011 folgte die Ausbildung zum Physiotherapeuten mit diversen Fortbildungen u. a. in Manueller Therapie, Fasziedistorsionsmodell, PNF, Med. Aufbautraining und Kiefergelenkstherapie. 2021 begann die nebenberufliche Ausbildung zum Heilpraktiker mit Schwerpunkt Osteopathie an der Paracelsus Schule Augsburg, die er im Mai 2023 mit der staatlichen Prüfung abschloss. Er ist als selbstständiger Physiotherapeut und Heilpraktiker mit Schwerpunkt Osteopathie & Chiropraktik mit eigener Praxis in Gersthofen tätig.